
  第２回練馬区立豊玉第二保育園運営業務委託事業者選定委員会 会議要点記録 

 

  平成２０年６月４日（水）午後３時 30 分～４時 30 分 豊玉第二保育園現地視察 

   出席者：学識経験者１名、保育課長 

       豊玉第二保育園長、主任保育士、事務局 

  平成２０年６月５日（木）午前 10 時～11 時          豊玉第二保育園現地視察 

出席者：学識経験者１名、有識者２名、区立保育園園長経験者１名、 

児童青少年部長、事務局 

       豊玉第二四保育園園長、主任保育士 

 

       両日ともオブザーバーなし 

 

 １ 事務局より豊玉第二保育園平面図（仮設、新園舎）を選定委員に配付 

２ 園内視察 

 ⑴ 園の状況 

① ６月４日（水） 午睡、おやつ後の視察となった。園児は室内遊びをしているとこ   

ろであった。 

② ６月５日（木） 雨天のため、１、２歳クラスは室内遊び、３～５歳クラスはリズ    

ム遊びをしているところであった。 

⑵ 選定委員からの主な質問と回答 

Ｑ．子どもは仮設園舎にはすぐに慣れたか？ 

Ａ．子どもは慣れるのがすごく早かった。 

Ｑ．夏にプールは実施するか？目隠し等の対策は？ 

   Ａ．仮設プールで実施する。目隠し等の対策は充分配慮する。 

Ｑ．園庭の遊具は？ 

Ａ. 鉄棒、砂場、その他に三輪車、スクーターなど。物置に収納してある。 

Ｑ．園児の登園状況の管理、職員の出勤状況の掲示はしているか？ 

Ａ．園児の登園は書類をファイル管理している。職員の出勤状況の掲示はしていない。 

Ｑ. 練馬区立保育園の保育理念は掲示していないか？ 

Ａ. 区立全体の理念は掲示していない。園の目標は掲示している。 

Ｑ. アレルギー児は在籍しているか（給食対応）？ 

Ａ. 現在は在籍していない。 

Ｑ. 遠足等の園児のスナップ写真は掲示するか。 

Ａ. 掲示はしない。写真帳等で保護者に回覧する。 

Ｑ. 運動会はテーマを掲げて実施しているか？ 

Ａ. そういう時期もあったが、今は、親子で楽しもうということで実施している。 

  ⑶ 選定委員の主な感想等 

  ①少人数の保育園で、穏やかな保育をしていると感じた。 

  ②来訪者があっても子どもにおびえた感じがなく、落ち着いて過ごしている。 

３ 視察後 

   事業者のプロポーザル応募状況を報告し、６月１５日開催予定の第３回選定委員会での 

  一次審査の進め方について確認された。 


